



やらまいか

例会日：毎週火曜日 12:30 例会場：豊川商工会議所
 会長：井指光基 幹事：山城康司 SAA：笠原盛泰 会報委員長：小野喜明
 事務局：豊川市豊川町辺通4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889
 ホームページ <http://toyokawahoi.tank.jp> Email hoire@sala.or.jp

本年度43回 通算第1069回 平成20年6月10日(火) 晴

ゲスト (なし)
 ビジター (なし)
 出席報告 宮崎眞一委員長

会員総数	計算会員数	本日の出席者数	本日の出席率	5/27修正出席率
55名	43+2名	22名	46.7%	100%

司会進行 大島嗣雄SAA

★会長の挨拶及び報告 伊原良碩副会長



こんにちは。今日は井指会長が欠席で私が代理です。よろしくお願ひします。

昨日、福田首相が福田ビジョンを出しました。私はあれを聞いて福田首相は天才かと思いました。ものすごい自信があるのだろう、よくも40年50年も先のことを決めれると思いました。CO2削減などあげていますが、単純に見て40年前の新聞を見て、現在と比べてみればわかると思います。昔はローマクラブの提言だとか、年金でも100年安心プランと言っていました。あれはどうなったのでしょうか。実際に人間はそんなに先のことまで考えられないのです。井指会長だって、100%のパーフェクトの出席を狙っていたと思いますが、まさか今日、葬式と重なるなんて、想定外だと思います。最近、アメリカの大学で、ルービックキューブをスーパーコンピュータで解析をしまして、23回でどんなものでも解けると発表しました。少し前までは25回でした。それはグリットコンピュータで1500回かけて解析したそうです。

ルービックキューブのカチャカチャと廻すだけのことに、スーパーコンピュータを使ってもそれだけ掛かるのです。40年後に誰が死ぬかもわからない、どんな事故が起きるかもしれない、地震が来るかもしれない、それを40年後の数値目標をどうして決めれるのかなと疑問でした。私は花粉症なのですが、戦後、山に杉をどんどん植えました。その後になくなったかです。長期のものは、ローマクラブの提言、ソビエトも昔出しましたし、日本でも通産省が出しました。パリの100年祭に世界中の科学者を集めてやりましたが、何一つ当たっていないのです。それは、当たるわけがないです。不可能なんです。それだけ全てのものが演算できないのです。それは、マックスウェルの魔法がありますが、あるものを測定しようと思ったら、測定するものによって測定する非対称物が動いてしまうのです。理論的に不可能なのです。もろもろのことがあって、しょうがないと思います。よく名詞で数値目標を出しますが、私は名詞は絶対に信用しないのです。なぜかと言いますと、どうせこんなところで良いのではないかと思う。CO2削減しないと台風がたくさん来て大変な事になると言われますが、今の住んでいる人間の価値観において大変なことであるということです。ビジョンでいうと100%を言うてしまうのです。現在の石油高騰もそうです。

大事なものは、石油が上がったなら、人間には知恵があるので、その対応策を考えるわけです。そうして一歩ずつ前に進むわけです。我々の何が一番大切かという、意欲的な意思です。それを100%名詞に置き換えたとなんにおかしくなるわけなのです。経済活動を測定するには、やはり貨幣を関して測定するわけです。だけどそれを100%信用してはならないと思います。最後に、福田ビジョンの提言は、世界国家の始まりで、好むと好まざるに関わらず進んでいく、そういう地球規模で見れば危険なところに我々は立たされているという認識は持ったほうが良いと思います。ありがとうございました。

★幹事報告 金田 柁宏直前幹事

例会臨時変更のお知らせ：豊橋北RC
ミャンマーと中国の災害義援金協力をお願い

★各委員長の退任あいさつ

○広報委員会 近田邦満委員長

こんにちは。広報委員長をさせて頂きました。ホームページは、柴田副委員長にお任せしてしまいました。地区の委員会の方へは出席をさせて頂きました。ありがとうございました。

○職業奉仕委員会 滝下勲委員長

職業奉仕ということで、職場例会を1度開催させて頂きました。一年間無事に終える事ができました。ありがとうございました。

○環境保全委員会 伊藤正幸委員長

環境保全を一年間させて頂きました。昨年度に引き続き養護学校の杉板貼りを追加でさせて頂きました。全教室が完成しました。ありがとうございました。そして先日は、担当例会で、愛知大学の学長代行の佐藤先生を講師に迎えて例会を行なうことができました。一年間ありがとうございました。会員の皆さんの事業所でも環境保全の活動をして頂くことができると幸いです。

○米山奨学委員会 金田柁宏委員長

米山委員長をさせて頂きました。皆様には米山奨学会の事業をご理解頂き、ご寄付のご

協力をして頂きまして誠にありがとうございました。

○親睦委員会 度会尚志委員長

こんにちは。一年間ありがとうございました。楽しい親睦を目指して、夏の名古屋見学、秋の草津温泉旅行、冬のクリスマス家族会、そして春の京都宇治旅行とやらせて頂きました。本当にありがとうございました。

○職業分類・会員選考・会員増強委員会

水野太一委員長

本年度2名の方に入会して頂きました。まだ候補者がいますので、次年度に何とか入会式できるようにしたいと思っています。一年間ありがとうございました。

★ニコニコボックス

◎誕生日祝い

岩瀬 保会員
内藤泰通会員正子夫人
星川佳伸会員早智代夫人
小野喜明会員
安藤佳和会員
高桑 耐会員

◎結婚記念日祝い

小田伊佐浩会員ご夫妻
笠原盛泰会員ご夫妻
原田邦夫会員ご夫妻

◎事業所創業祝い

野中泰志会員 日本メカケミカル(株)

◎入会記念日祝い

近田邦満会員

◎その他

大島嗣雄会員 行楽の写真ありがとう
林 博宣会員 〃
近藤元重会員 いろいろ祝って頂き
伊藤正幸会員 誕生日を祝って頂き
野中泰志会員 事業所創業を祝って頂き
富田高子会員 入会記念日を祝って頂き
近田邦満会員 〃

会報担当者：柴田浩志会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。